



Portada principal de la
mezquita de Atienza

Galib se acantona en Atienza su plaza más fiel, mientras Abu Amir, procedente de la capital del califato y rodeado de su variopinta hueste se mueve abiertamente por la región, neutraliza Gormaz y se hace fuerte en el antiguo palacio de su suegro, Medinaceli. Durante el otoño del 980 y la primavera del año siguiente hay escaramuzas de tanteo entre ambos ejércitos favorables a Galib, en espera de la gran confrontación. Llega el verano del 981. Abu Amir sale con sus tropas de Medinaceli y tras varios días de marcha llega a las inmediaciones de lo que las fuentes llaman la fortaleza de San Vicente, hoy Torrevicente, fortaleza que puedo situarse en el lugar conocido como Castilviejo. Ambos ejércitos se avistan el día 2 de muharram. Al día siguiente (viernes) las tropas se mueven sin querer combatir pues era día festivo en el calendario musulmán. El sábado 4 de muharram del 371 (9 de julio del 981) entran en combate posiblemente entre Castilviejo, la Loma y los Poyatos, con el barranco del Talegonas a la derecha.